



EN EL AFÁN de proteger a **Delfina Gómez**, flaco favor le hicieron los "estrategas" de **Morena** al tratar de mover la fecha del primer debate entre candidatas a la gubernatura del **Edomex**.

DICEN que el coordinador de campaña, **Horacio Duarte**, intentó posponer el encuentro con la abanderada del **PRI-PAN-PRD-Panal, Alejandra del Moral**, para conciliar a dos bandos que se formaron en el equipo delfinista.

POR UN LADO, están los que pensaban que la candidata no debía acudir pues no creen que pueda ganar y, por otro, hay quienes calculan que tienen suficiente ventaja en las encuestas y que les saldría más caro no presentarse que perder.

AL FINAL, la jugada les salió mal a todos, pues no les aceptaron la propuesta de hacer el debate el 28 de abril, en puente vacacional y el mismo día del concierto gratuito de **Rosalía** en la CDMX y, al final, acabaron cediendo y el debate ocurrirá el día 20, como estaba previsto.

DOS COSAS quedaron claras con tanto lío: que ni los morenistas creen que **Gómez** pueda ganarle el debate a **Del Moral** y que, después de tanto ruido, un encuentro que podría haber pasado desapercibido ahora tendrá muuuucha más audiencia.

HABLANDO de **Rosalía**, cuentan que en el **gobierno de la CDMX** por fin encontraron una salida ante los reclamos de quienes quieren saber cuánto se gastará del dinero de los capitalinos en el acto de precampaña... ejem, ejem... en el espectáculo anunciado por **Claudia Sheinbaum**.

CUENTAN por ahí que están buscando que una empresa global que hace poco lanzó en **México** una edición especial de su **refresco de cola** con el nombre de la cantante española patrocine el evento y absorba la mayor parte del costo.

NADA MÁS no se lo digan al enemigo número 1 de los refrescos, el subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, porque se le puede subir el azúcar.

• • •

SE AFIRMA que quien no conoce su historia está condenado a repetirla y parece que ese puede ser el caso de **Financiera Rural**, que cerrará por orden **presidencial** dejando una cartera vencida de más de **8 mil millones de pesos**.

SU ANTECEDENTE, el **Banrural**, dejó de operar en 2003, también por orden presidencial, con una cartera vencida de **7 mil millones de pesos**.

PASARON 6 años y, en 2009, las deudas de los beneficiarios de créditos seguían sin ser cobradas y se les habían sumado **7 mil millones** adicionales por las más de **2 mil demandas** laborales de ex empleados.

EL COROLARIO fue que, en 2022, el mismo **Presidente** que hoy desaparece Financiera Rural condonó las deudas de los clientes del Banrural que nunca se cobraron. El eterno retorno a lo mismo... pero peor.